

MOT DU DIRECTEUR DE L'ÉCOLE DES HAUTES ÉTUDES COMMERCIALES

Jean-Marie Toulouse

Volume 64, Number 4, 1997

URI: <https://id.erudit.org/iderudit/1105114ar>

DOI: <https://doi.org/10.7202/1105114ar>

[See table of contents](#)

Publisher(s)

HEC Montréal

ISSN

0004-6027 (print)

2817-3465 (digital)

[Explore this journal](#)

Cite this document

Toulouse, J.-M. (1997). MOT DU DIRECTEUR DE L'ÉCOLE DES HAUTES ÉTUDES COMMERCIALES. *Assurances*, 64(4), 523–524. <https://doi.org/10.7202/1105114ar>

MOT DU DIRECTEUR DE L'ÉCOLE DES HAUTES ÉTUDES COMMERCIALES

Le numéro d'octobre 1996 vous annonçait que la compagnie Sodarcane faisait don de la revue Assurances à l'École des Hautes Études Commerciales. Je tiens tout d'abord à remercier sincèrement Sodarcane et ses dirigeants. Par ce geste, ils assurent la continuité à une revue publiée au Québec depuis 64 ans. Notre milieu compte très peu de revues qui ont vécu de si nombreuses années. Ce succès exceptionnel, nous le devons à M. Gérard Parizeau, qui a dirigé la revue pendant plus de 50 ans et à Sodarcane, qui a pris les moyens pour poursuivre l'œuvre de M. Parizeau.

L'École des Hautes Études Commerciales est très heureuse d'obtenir la revue Assurances et ce, pour trois raisons. La première est que nous sommes très fiers d'accepter le don d'une revue qui a été fondée par une personne qui, pendant plusieurs années, a été l'un de nos professeurs. Plusieurs de nos diplômés se souviendront des enseignements dispensés par M. Gérard Parizeau.

La deuxième raison est que Assurances est une revue spécialisée dont la réputation et la qualité sont reconnues tant au Québec qu'au Canada.

Et enfin la troisième, tout simplement que la présence de cette revue s'inscrit dans notre stratégie globale de mise sur pied d'une Chaire en gestion des risques. Cette chaire, dont le titulaire est le professeur Georges Dionne, aura trois domaines d'intérêts : la gestion des risques d'assurances, la gestion des risques financiers de l'entreprise et le comportement individuel face aux risques. La revue Assurances s'intègre parfaitement à nos projets dans le domaine de l'assurance, d'autant plus que le concept de risque est central dans le domaine de l'assurance.

Accepter ce don, c'est aussi accepter une responsabilité et deux défis. La responsabilité se situe au niveau de la continuité, comme le souligne à juste titre Robert Parizeau dans le numéro d'octobre 1996. Quant aux défis, le premier est de chausser les souliers d'un pionnier dans le domaine, soit ceux de Gérard Parizeau. Peu de personnes ont réussi à diriger une revue qui se situe à l'intersection de la pratique et de la théorie sur une période aussi longue. Le deuxième défi consiste en celui de l'innovation. En effet, nous désirons amener la revue vers d'autres sommets, tout en préservant soigneusement le chemin parcouru par nos prédécesseurs. Dans ses efforts d'innovation, l'École des Hautes Études Commerciales cherchera à maintenir les orientations tracées par le fondateur, tout en y ajoutant une touche recherche, de façon à marquer la cohabitation entre la pratique et la théorie. L'École des HEC espère être à la hauteur de vos attentes, lecteurs assidus de la revue Assurances.

A handwritten signature in black ink that reads "Jean-Marie Toulouse". The signature is written in a cursive, flowing style with a large initial 'J'.

Jean-Marie Toulouse